Betreff

Mehr Tischtennisplatten

Anfrage zum Themengebiet Sonstiges

Es befinden sich zu wenig Tischtennisplatten im Bezirk Schwanthaler Höhe. Insbesondere bei gutem Wetter sind u.a. die Platten Spielplatz Westendstr./Ecke Ganghofer Str., Gollierplatz, Sportplatz Bavaria Park belegt. Auch werden defekte Platten - Netz/Gitter - Gollerplatz nicht repariert. Wenn ich persönlich bei der Versammlung dabei bin - was sich vorhabe -, trage ich mein Anliegen auch gerne selbst vor, ansonsten bitte ich um Vortrag.